

## **Identidad sexual de líder sindical**

Señor director:

Expresamos nuestro positivo asombro porque uno de los líderes sindicales más importantes del país, el presidente de la Confederación de los Trabajadores del Cobre, Cristian Cuevas, revelara su homosexualidad en la revista Paula, declaraciones que luego fueron reproducidas por **La Tercera**.

Cuevas se refirió a su identidad con dignidad, honestidad, coraje y convicción, reconociendo al mismo tiempo que la discriminación a las minorías sexuales no es exclusiva de una corriente ideológica, sino que va de izquierda a derecha y es transversal en términos sociales.

Además, es claro que con este dirigente tras Coldelco, la discriminación laboral por orientación sexual, que justamente el año pasado aumentó de uno a 10 casos en comparación con el 2006, no será permitida, ni aceptada.

**Rolando Jiménez**  
**Presidente Movilh**